

# IGLESIA DE STA. COLOMA

NR. 4738



Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo 25 de febrero de 1973.

## **MULTA DE 25.000 PTAS. A LA REVISTA GRAMA**

**LA REVISTA Y SU LABOR.** Todos la conocéis y muchos estáis a ella suscritos. Aquí mismo hemos hablado de ella. Su objetivo es ayudar a los que vivimos en Sta. Coloma a compartir "las alegrías y los problemas, los gozos y las esperanzas"-(Conc. Vat.) de los vecinos de nuestra ciudad. Informar sobre los hechos y necesidades. Formar con la luz del Evangelio que ha venido para iluminar las tinieblas de este mundo. Una luz que se hace más visible cuando se posa encima de las realidades oscuras y pecadoras. Hacer, pues, una crítica de la realidad a fin de transformarla.

**COMO CRISTIANOS.** Sabemos que Dios ama nuestra vida. ¿ Cómo puede no preocuparnos la vida concreta de las personas? Todo cuanto opina a la persona (Trabajo deshumanizador, falta de servicios, etc.) impide el desarrollo a que todos, como hombres e hijos de Dios, estamos llamados.

**EL HECHO.** El Ministerio de Información y Turismo no comparte esta opinión y dictamina que nos excedemos del objetivo propio registrado para nuestra revista.

Por resolución dictada en fecha 31 de enero del presente año, impone al director -como sanción- la multa de 25.000 ptas. Esto hay que depositarlo inmediatamente, a pesar de presentarse recurso de alzada.

En cambio se ha sobreseído el juicio ante el TOP por el cual estaba en libertad provisional bajo fianza, el antiguo director.

Tampoco se ha seguido la querella criminal en la que se pedían dos millones por la publicación de un artículo relativo a Les Oliveres.

**REFLEXION FINAL.** Ojalá no nos aplasten las dificultades, y más bien nos ayuden a dedicarnos siempre con mayor eficacia, al servicio de los más pobres.

## LA ALEGRÍA COMO SACRAMENTO

### LOS TUYOS NO?

Sí: los discípulos de Jesús —todos nosotros— también ayunarán. "Llegará un ~~día~~ en que se llevarán al novio". Es decir, llegan momentos en los que la fe es una tremenda búsqueda, días en los que parece que el pecado va a poder con nosotros y que las tinieblas son más densas que la luz. Cristo lloró en Getsemani. Y lloró la muerte de Lázaro. Y, a menudo, se sentía solo y huía al desierto hastiado de los hombres, con el corazón lleno de tristeza. ¿Quién de nosotros no tiene también sus horas de soledad, ayuno del gozo del vivir?

### MIENTRAS EL NOVIO ESTÁ CON ELLOS-

Pero "¿es que pueden ayunar los amigos del novio, mientras el novio está con ellos?". ¡Qué deliciosa esta expansión de Jesús! Cuando no hay nada que separe a los amantes, ¿qué otra cosa cabe sino gozar? Como cuando vamos de excursión: caminamos, bregamos, sufrimos.... aún no estamos en la cima. Pero, ya en la cumbre, ¿no es el gozo lo que nos domina?

En la fe —que es búsqueda— siempre hay mucho de oscuridad y de trabajo. Diganos:

"de ayuno". Y la Iglesia y nuestra experiencia, nos lo han enseñado bastante. Pero tiene también siempre parte de encuentro, de gozo, de alegría. Y esto lo olvidamos demasiado. ¡Cómo si fuese más cristiano el dolor que la alegría!

Mientras vivimos, mil pequeñas esperanzas nos sostienen y un sinfín de gozos nos hacen aceptable la vida. ¿No podríamos ver en cada alegría, y en toda ilusión que alegra el corazón de los vivientes, como un SACRAMENTO de la presencia de Dios, que nos ama y nos quiere dar el Reino? Los cristianos deberíamos amar el gozo y la alegría más que nadie, y hacer, además, de nuestro amor a la vida, el anuncio de la realidad de Dios. Porque sabemos —lo creemos y lo esperamos— que eso —la alegría, el amor, la vida— es lo que quedará. Y que lo otro —el dolor, el odio, la muerte y toda clase de mal— pasarán y ya están vencidos.

### VINO NUEVO.

Si acogemos todos estos momentos gozosos que nos prepara la vida —si los hacemos crecer— una profunda alegría habitará en nuestro corazón, y nadie en el mundo nos la podrá arrebatar.

# NOTICIAS

LA DELEGACION DIOCESANA de enseñanza, de Barcelona, ha hecho pública una nota a la Prensa a propósito de la situación actual de la enseñanza, "esperando claras y urgentes respuestas de la Administración".

LA JOC INTERNACIONAL ha publicado un importante comunicado sobre la situación de cinco militantes jocistas survietnamitas, detenidos el 1º de mayo del año pasado. Cuatro meses después de la detención, cuatro de ellos han sido juzgados. A pesar de sobreseírse la causa, continúan detenidos. Al igual que el otro militante —que no fue juzgado— fueron conducidos a la isla de Poulo Condor, situada 100 kilómetros mar adentro, donde sufren prisión 50.000 prisioneros más. Desde diciembre no se tienen noticias de ellos. Igualmente se denuncia la detención de cuatro consiliarios acusados de cometer el delito de "traducir las conclusiones del Sínodo de Roma sobre el tema La Justicia en el mundo". Lo consideraban como un "atentado contra la seguridad nacional y el orden público, y exaltador del comunismo".

"YO CREO EN LA ESPERANZA" es el libro del P. Díez Alegria recientemente publicado. Cada día cobra nueva actualidad y mayor interés. Ahora sabemos que, después de un mutuo entendimiento entre el autor y los responsables de la Compañía de Jesús, se ha llegado al acuerdo de que el P. Díez Alegria se salga de la Compañía durante un período de dos años. Por su parte el autor dice: "El libro es la manifestación más sincera y personal que he logrado hacer de mi fe; de mi fe respondo yo. No quiero cargar ni a la Compañía ni a nadie del contenido que es algo exclusivamente personal. Yo creo que ni pensamiento es exacto; si otros piensan de otro modo son perfectamente libres de expresar su punto de vista con sinceridad igual que yo expresé el mío".

EN DEFINITIVA, nos encontramos ante un hecho conflictivo que dará mucho que hablar, pero sobretodo, que hará pensar en profundidad acerca de temas tan importantes como la necesidad de reconocer, en la Iglesia, y en cualquiera de sus instituciones, el derecho a expresar con sinceridad la realidad concreta de la fe de cada uno, aun cuando no se ajuste a "lo de siempre" y aunque se trate de personajes importantes. Permanencia en la Iglesia con respeto y con libertad.

# NUESTRA FORMACION CRISTIANA

EL CURSO ESTA EN MARCHA. Es el momento de rendir al máximo. Nos referimos al movimiento de nuestras comunidades cristianas. Dentro de unos meses la perspectiva del verano frenará nuestros pasos.

En las Jornadas Pastorales de octubre se dedicó bastante espacio de tiempo al tema de la Formación de Adultos. Decíamos: -"Los cristianos necesitamos la posibilidad de encontrarnos con otros hermanos en la fe, para confrontar nuestra fe y enriquecernos de las vivencias y preguntas que nos hagan los demás."

A este fin se concretó la organización de charla-catequesis sobre los temas centrales del Mensaje Cristiano. Ya están en marcha, en el Singuerlín y en las HH. Dominicas de una manera mensual, y en Santa Coloma quincenal.

A la vez que lo recordamos, remitiéndonos a los programas repartidos, y a su anuncio periódico en esta hoja, insistimos nuevamente en ello: La necesidad existe; la asistencia a las mismas podría ser mayor. ¿Hacemos lo posible para asistir? ¿Estamos convencidos de su necesidad? Los que no -pueden asistir, ¿cómo lo suplen para irse formando en la fe?

## PREPARACION HOMILIA

Domingo 4 de marzo.

1º LECTURA: Deuteronomio (2º Ley), 5, 12-15.

"El día sáptimo es día de descanso dedicado al Señor".

2º LECTURA: 2º carta de Pablo a los de Corinto 4, 6-11.

"Mientras vivimos, continuamente nos están entregando a la muerte, por causa de Jesús; para que también la VIDA de Jesús se manifieste en nuestra carne mortal".

3º LECTURA: Marcos 2, 23- 3, 6.

"El sábado se hizo para el hombre  
y no el hombre para el sábado".

PREGUNTAS.-

-¿Qué sentido tiene el descanso para un cristiano?. ¿Qué justificación pueden tener las horas extra?.

-¿Hay en nuestra vida algo parecido a la muerte de Jesús?; ¿Cómo podemos manifestar la VIDA de Jesús?.

-Jesús nos habla del valor del "hombre" por encima de cualquier ley. ¿Es así nuestro mundo?.